

News Release

Kodim Jayapura Ikuti Vicon Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Bersama Wakil Presiden RI

Dony Numberi - PAPUA.NEWSRELEASE.ID

Nov 2, 2023 - 08:44



Sentani – Kodim 1701/Jayapura mengikuti Vicon (Video Converence) Kegiatan Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Tahun 2023 dalam rangka HUT ke 78 secara serentak di Kampung Yakasib, Distrik Namblong, Kabupaten Jayapura. Rabu (1/11/2023).

Gerakan Nasional Ketahanan Pangan Tahun 2023 dibuka langsung oleh Wakil Presiden (Wapres) K.H. Ma'ruf Amin didampingi Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, Kepala Kepolisian Negara Republik Indonesia (Kapolri) Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo dan Pj. Gubernur Jawa Barat Bey Machmudin dilaksanakan secara serentak di 385 titik di jajaran Tentara Nasional Indonesia. Tema yang diusung dalam kegiatan ini adalah "Ketahanan Pangan untuk Indonesia Maju".

Hadir dalam kegiatan vicon ini Pj. Bupati Jayapura, Kasrem 172/Praja Wira Yakthi, Kapendam XVII/Cenderawasih, Kepala Dinas Kelautan dan Perikanan Kabupaten Jayapura, Kadisprot Dirga Lanud Silas Papare, Kepala Staf Kodim 1701/Hayapura, Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Jayapura, Kadistrik Namblong, PPL Kampung Yakasib, Kepala Kampung Yakasib, pejabat TNI-Polri di wilayah Kabupaten Jayapura, Kelompok Tani Kyeyanteng serta sejumlah tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya Wakil Presiden menyampaikan, "Jangan sampai ada lahan yang tidur dan jangan sampai ada tenaga yang nganggur," kata Wapres kepada seluruh jajaran TNI di 385 lokasi lewat video conference.

Lebih lanjut, gerakan nasional ketahanan pangan ini memanfaatkan secara maksimal lahan-lahan yang dimiliki TNI menjadi lahan yang bermanfaat dan dapat membantu meningkatkan perekonomian masyarakat.

Dalam kesempatan ini juga Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono menyampaikan laporan dari beberapa titik di jajaran TNI yang telah melaksanakan program Ketahanan Pangan dengan bekerja sama oleh Kementerian Pertanian dan pihak-pihak terkait di lingkungan TNI di seluruh wilayah Indonesia.

"Kami memiliki tanggung jawab moral dan TNI berkomitmen membantu kesulitan masyarakat dimanapun berada dan bertugas, sehingga pada hari ini mudah-mudahan menjadi awal yang bagus untuk dilanjut oleh generasi penerus TNI bekerja sama dengan Kementerian Pertanian dimanapun berada untuk mensejahterakan masyarakat sesuai dengan kearifan lokal di masing-masing daerah," tegas Panglima TNI.

Setelah kegiatan vicon selesai, kegiatan dilanjutkan penyerahan bibit sayur secara simbolis kepada Kelompok Tani Kyeyanteng oleh David A. Zakarua, S.Pt., selaku Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Jayapura selanjutnya dilaksanakan penanaman jagung secara simbolis oleh para pejabat yang hadir dalam kegiatan video conference.

Untuk diketahui, Ketahanan Pangan di wilayah Kodim 1701/Jayapura sendiri telah melaksanakan beberapa program antara lain budidaya jagung hibrida seluas 40 Ha dan budidaya ikan air tawar berupa ikan nila dan lele yang bekerja sama dengan beberapa instansi dan pelaku tani di wilayah Distrik Namblong. (Redaksi Papua)